

またもあけない幕切れ

むなしく消えたかし詠歌



『小ぜり合い』入り口にすわり込んだ一株株主ともみ合う総会屋

殴るけつの乱闘 ひどすぎる 絶句する患者

【大阪】チツソ株主総会はわずか十三分で終り、昨年十一月の総会開催があけない幕切れとなつた。今回も議事は通用しなかつた。総念もへらまなかつた。チツソ株主に存在したものは、敏々しいガードマン、株主屋の厚いカベ、それに、会社の冷ややかな手綱き…。株主総会が終じた瞬間、恐慌な叫びが会場のカベにこだまし、暴力を説教した。人間らしい対話を求めた。チツソ被害者たちの期待は、怒声に出くわしただけだつた。

厚いカベ、立ちはだかつて、客席の部屋に総会場、ガードマンの責任を…」と罵声じりつけられ、人が作つたガードマンの「マジか後ろの音源する会員だ」と、「整理」の脚章をまといた体格のよし、が自立つ暴徒たちが睨みつけめ。会員が「チツソのよい刃たちが飛びかかる。

社員整理係は会場西側のカベを
わに立つて、あわじかず乱闘
が発生した。総会が終り屋敷が

退場したあと、またせり合い製服姿の
ガードマン約三千人が室内に飛び
込んできた。は連をあげ始める
会員たちを手当たりしだいにつ
かまえ、なくするが。恐縮とともに
に避け回る若い女性、「あまりじ
やないか…」と絶句する会員。

無心の寒子さんわすか

チツソ総会

十三分の総会の間、十四年間苦しみ続けてきた患者の二女妻子さん（心）を連れて、船本からやつてきただ田中義光さん（心）は、一時はぼんやり頭の中を走らせて、中央の患者・家庭の最前列にすわっていた。歌謡の後、怒鳴の「轟光じい」は調兵を指さし、夫子さんに何かを叫びかけた。場内で江頭議長が開会を宣した時に包む「チソ紛争」の叫び声の中でも、口をきりと結んでいるが表情はどこかだった。

その柔和な表情が一瞬こわばった。調兵が総会席や社員室に立った。開会後、汗だくになつた総会主席は「われわれは一株株主が数を頼りに、はいなり、機械マイクを取り上げ、両目をカツと聞いて「人殺し、それが」「あとは」とは言ふにはならない。その隣で妻子さんが無心に不自由な拍手をこしり合させていた。

総会の花形 江頭議長の第一回

一号議案の提案を待つ構えていたように客席から、「一人の男が長席にじり寄り『議長の提案を支給します』とじぶんを高くかげれば会場に拍手の合い図。わー」という叫声、叫き上がる拍手。二号議案、再びじぶんを振り上げて議事の進行儀式をつとめる。たまたまかねて一株株主らが紙つぶてを投げ始める。議長席の前に立ちはだかり、飛び上がって、たたき落とす。

開会後、汗だくになつた総会主席は「われわれは一株株主が数を頼んで総会を乱させたという前例がない。だからなんとしても防ぐたかつだけは」と、大役・を果たし終えて脚をそらす。

あきれの「勘定、勘定」

つづきに司法される議案に、何人の一株株主が夜間座席から片手を高く上げて卓上に運もうとする。その声は消えた。のまれた、といったほうが近い。

まだ、会場に株主がはいていない。「議長はやめる」「入校しない」「議長はやめます」とじぶんを高くかげれば会場に拍手の合い図。わー」という叫声、叫き上がる拍手。二号議案、再びじぶんを振り上げて議事の進行儀式をつとめる。たまたまかねて一株株主らが紙つぶてを投げ始める。議長席の前に立ちはだかり、飛び上がって、たたき落とす。

会社の醜態 大阪本部店を開始する会の江頭議長（心）はこういった。「だいたい予想した通りです。田中妻子さんを江頭に背負わせたかった。それが出来なかつた。残念です。会社側も右翼や暴力團を入れなければ総会をやれないという醜態を世間にさらした。私たちはチソが地獄上からなくなるまで看護をやめませ

り」「へたなことをやつて、じきげんをそこなう」と届け出を諒る。相談には、しつぎとした趣旨がいる。その一人が最近船本の銀行に南下して来たとか。逆に、船本から中央の上場会社の総会に乗り込んでくるものがいるところに、確かに、舟迫の裏づけがそれである。「商法を改正して、こうした人たちを締め出す動きもあるが、必勝といわれる『総会』の存在は、なくなつていい。そして、一般的の株主の気はもせらない」と、取り締まり当局もうかうか手を出せない。

肝心の倉庫側は「表記にすれば、あとがこわい」と届け出を諒めた。江頭議長（心）はこういった。（会社経営課長）といつわ